

El Ejército uruguayo evalúa sanciones tras la publicación de un video en plena balacera en el Congo

Principal



Publicada el: 30/01/25	Visitas: 103
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 63	Puntaje: 4.1

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-ejercito-uruguayo-evalua-sanciones-tras-la-publicacion-de-un-video-en-plena-balacera-en-el-congo_16298.php



Principal

El Ejército uruguayo evalúa sanciones tras la publicación de un video en plena balacera en el Congo

El Ejército uruguayo analiza posibles medidas disciplinarias tras la difusión de un video que muestra una intensa balacera en el Congo.

El Ejército Nacional de Uruguay evalúa sanciones tras la divulgación de un video en el Congo

El Ejército Nacional de Uruguay está considerando aplicar una severa sanción a un soldado que publicó un video en redes sociales durante los recientes enfrentamientos en la base militar de Goma, en el Congo.

La difusión de las imágenes, compartidas con familiares y en plataformas públicas, ha sido calificada como perjudicial para la institución, según fuentes oficiales.

El incidente se produjo hace pocos días, cuando tropas rebeldes atacaron la base en Goma.

Durante el ataque, un soldado uruguayo perdió la vida a causa de un ataque con mortero, mientras que otro resultó gravemente herido.

En medio de la balacera, algunos soldados grabaron los acontecimientos y, en un tono inapropiado, alentaron la llegada de los relevos previstos para los días siguientes.

En el video se pueden escuchar claramente disparos y el sonido de las balas impactando contra las paredes de la base.

Desde el Ejército, voceros han manifestado que están al tanto de la publicación y que se están tomando medidas disciplinarias, dado que este tipo de contenidos infringe los reglamentos de la institución, que prohíben el uso de redes sociales para la divulgación de situaciones como esta.

Además, afirmaron que las imágenes no reflejan la situación actual de la base, la cual está bajo control y en calma en estos momentos.

La divulgación de tales imágenes ha generado preocupación en las autoridades, ya que, según el vocero del Ejército, podría dañar la reputación de la institución y poner en riesgo las misiones de paz desempeñadas por el país.

Las reglas sobre el uso de redes sociales durante las misiones de paz son estrictas, y los soldados tienen instrucciones claras de no compartir este tipo de contenidos.

Por otro lado, se informó que el soldado gravemente herido fue nuevamente intervenido, y aunque su situación es crítica, se encuentra estable.

En relación al soldado fallecido, el gobierno uruguayo está trabajando para definir la fecha de repatriación de su cuerpo, tras el ataque rebelde ocurrido el sábado.

Finalmente, los últimos reportes de la misión uruguaya en el Congo señalaron que la base quedó sin conexión a internet el jueves 30 de enero, lo que ha dificultado la comunicación desde la zona.

Fuente: Telenoche

Imágenes

**EL EJÉRCITO URUGUAYO
EVALÚA SANCIONES
TRAS LA PUBLICACIÓN
DE UN VIDEO EN PLENA
BALACERA EN EL CONGO**

El ejercito uruguayo evalua sanciones tras la publicacion de un video en plena balacera en el congo

Tags

medidas, balacera, gravemente, uruguay, soldados, uruguayo, misiones, sociales, contenidos, soldado, disciplinarias, nacional

Noticias relacionadas

- 3.8 *** *Javier García manifiesta su profundo pesar por la pérdida de un soldado uruguayo en misión de paz en el Congo*
- 4.6 *** *Tragedia en el Congo: un soldado uruguayo fallece y cuatro compañeros heridos en un violento incidente*
- 4.5 *** *Soldados uruguayos en misión en el Congo: el Ejército asegura que cuentan con reservas adecuadas de alimentos y agua para los próximos días*
- 4.1 *** *El Parlamento uruguayo ratifica un respaldo unánime a los soldados nacionales en su misión de paz en el Congo*
- 3.6 *** *El jefe del Ejército revela una inquietante trama: 'Se planeó un ataque letal contra un representante de Naciones Unidas'*
- 4.3 *** *El presidente Lacalle Pou rinde tributo a los valientes militares uruguayos que regresaron de misiones de paz en el Congo*

4.5 * *La nueva Ministra de Defensa expresó su consternación por el ataque a los militares uruguayos en el Congo: "Un profundo dolor que nos une*

4.4 * *Un golpe duro para todos: la reflexión de la pareja de un soldado destinado en el Congo*

4.8 * *Ejército reporta que sargento herido en el Congo se encuentra en "estado crítico" aunque "estabilizado*

3.5 * *El canciller Paganini asegura que la situación de los soldados uruguayos en el Congo se evalúa constantemente*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos

internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo